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PARIS (MPE-Média) – Le Secrétaire général de la Fédération des Travailleurs de la
métallurgie CGT M. Philippe Martinez a posté jeudi une lettre ouverte au premier ministre M.
Jean-Marc Ayrault lui demandant de recevoir « le plus rapidement possible » les organisations
syndicales pour remettre sur la table les conséquences jugées négatives de l’accord passé par
le gouvernement avec M. Mittal, courant décembre 2012. Verbatim du texte du SG de la FTM
CGT.
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  Photo de l'en-tête du courrier de la FTM/CGT au premier ministre(SourceFTM-CGT/MPE-Média)  « Monsieur le Premier Ministre,  Vous avez conclu, début décembre 2012, un accord avec le groupe Arcelor Mittal concernantl’avenir du site de Florange et plus globalement de la présence et l’avenir de cette entreprisedans notre pays. Cet accord, vous l’avez qualifié de « gagnant/gagnant » en indiquant qu’ilpermettrait, d’une part, de développer des investissements et de l’emploi dans la filière à froid,et d’autre part, de préparer l’avenir de la filière liquide autour du projet ULCOS. »    « Comme vous le savez, nous n’avions pas partagé le contenu de cet accord à l’époque, nidans son contenu industriel, ni dans son volet social. Le temps semble nous donner raison et ledernier rapport du cabinet SECAFI, présenté le 4 avril dernier, ne fait qu’accentuer nosinquiétudes. Nous assistons, comme le précise ce document, à une désorganisation complètede l’entreprise, un manque d’investissements, et à un déficit capacitaire qui ont déjà de gravesconséquences sur la qualité des produits et le carnet de commandes. Cette situation, outre cesrisques industriels et sociaux, conduira une fois de plus à un déficit de la balance commercialefrançaise pour cette filière. »    « Ce n’est pas la première fois que des experts émettent des alertes aussi nettes sur l’avenir del’entreprise en proposant des alternatives différentes que celles préconisées, ou plutôt mises enœuvre par M. MITTAL. Les services de BERCY l’ont indiqué dès le mois de juillet dans unrapport commandé par le Ministre Arnaud MONTEBOURG. »    « Plus récemment, c’est même le Commissaire européen, Antonio TAJANI, en présence desministres français, belges et luxembourgeois, qui a demandé aux dirigeants du groupe desuspendre les restructurations afin de faire une nouvelle évaluation. »    « Ce sont des anciens hauts dirigeants du site de Basse-Indre, établissement que vousconnaissez bien, qui ont publiquement mis en doute les réorganisations en cours et les risquesgraves quant à l’avenir même de l’usine. »    « L’ensemble de ces documents, ou rapports d’experts, ont été remis aux ministres concernésou sont à votre disposition. »  « Il nous semble que vous ne pouvez rester indifférent à l’ensemble de ces signaux alarmants.Plus de quatre mois après la signature de cet accord avec M. MITTAL, il nous sembleindispensable de faire un bilan afin de vérifier les conséquences de sa mise en œuvre effectivepour chacun des sites concernés et sur l’ensemble du personnel. »    « C’est pourquoi nous vous demandons de recevoir le plus rapidement possible lesorganisations syndicales afin de faire cette évaluation. »    « Dans l’attente de votre réponse et de votre intervention, recevez Monsieur le PremierMinistre, l’expression de nos salutations distinguées. »    
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